



冬季休業は自分の「価値観」を膨らませるチャンスです

2学期始業式では、「自信と誇りをもった2学期にしよう」というメッセージを伝え、スタートし、生徒たちは「自分で考え、自分で決めて行動する」という意識をもち、学業や様々な活動に対し、挑戦した77日間の充実した2学期が終了しました。

感染症の拡大未然防止のため、今回の終業式はリモートで実施いたしました。校長式辞で、「人としての成長とは、価値観の変化なくして成長なし」という言葉を紹介し、生きる力を高めるためには、一人ひとりの価値観を広げたり、深めたりすることが大切であるというお話をいたしました。価値観とは、自分らしく生きるための羅針盤であり、自分の価値観を膨らませることができれば、個々の生き方をコントロールすることができるということを伝えました。冬季休業は、1年の締めくくりをするとともに、新たな年を迎え、自分を見つめ直す絶好のチャンスです。個々の生徒が、じっくりと「自分の将来の夢は?」「どの高校に進学したらよいのか?」「どのような生き方をしていけばよいのか?」など自分の生き方を見つめ、自分の価値観を膨らませるとともに、家族との時間を大切にし、一回りも二回りも大きく成長してもらいたいと考えています。

3学期は、夢や目標に向かって勇気をもって果敢に挑戦すること、そして、お互いに助け合って、生きていくことを大切にしながら、2学期よりもいろいろなことに対し、「自分で考え自分で決めて行動できる」人間として成長してもらいたいと期待しています。

12月25日(水)～1月6日(月)まで冬季休業になります。2学期は、様々な学校行事を生徒、職員とで力を合わせて、生徒に対し「価値観を膨らませる」活動を実施できました。この成果も保護者の皆様のご理解とご協力があったのことでと考えております。感謝申し上げます。未だ感染症が流行しており、感染症予防対策を講じなければならない状況ですがぜひ、冬季休業中の大切な時間を家族と共に過ごしていただき、生徒たちにとって有意義な冬休みとなることを願っております。来年もどうぞよろしく願いいたします。

第2回目の学校評価のご協力ありがとうございます。1回目との比較をするなどして、今後の学校運営に反映させてまいります。